

El vicepresidente de AEL, Eduardo Gómez, se reunió durante el día de ayer con el Dr. Carlos Holmes Trujillo, canciller de la República de Colombia, con quien dialogó acerca de la misión de los representantes evangélicos en la Asamblea



El canciller colombiano, Carlos Holmes (i) junto al vicepresidente de la AEL, pastor Eduardo Gómez

(MEDELLÍN, 26/06/2019) Durante la jornada de ayer se impidió el acceso a la sede de la OEA de algunos representantes de organizaciones provida que habían sido previamente acreditadas, lo que originó protestas por parte de los mismos.

Pero eso no afectó al trabajo de los representantes e la AEL, según informó el pastor Eduardo Gómez, que sí pudieron ingresar al recinto y continuar con sus gestiones ante los representantes diplomáticos de los distintos países.

Gómez se reunió durante el día de ayer con el Dr. Carlos Holmes Trujillo, canciller de la República de Colombia, con quien dialogó acerca de la misión de los representantes evangélicos en la Asamblea para ser voz de los que no tienen voz: por los niños no nacidos, por el matrimonio y la defensa de la familia, por la defensa de la libertad religiosa. Previamente, el pastor Gómez ya se había reunido previamente con la diplomática argentina Cynthia Hotton y con Jorge Marcelo Faurie, Canciller Argentino.

Escrito por AEL / Edición: Actualidad Evangélica
Viernes, 28 de Junio de 2019 14:46

Entre los líderes evangélicos que trabajan en representación de AEL, se encuentran el propio Eduardo Gómez (vicepresidente de AEL), la Dra. Fátima Oliva (AEL Mujer), el pastor Oscar Menacho, (vicepresidente regional de AEL Joven) y el pastor Gerald Bogantes (secretario de AEL Joven).

Al respecto, Gómez dijo que “es importante que los diferentes Estados miembros sepan que hay millones de personas en este continente que defienden la vida y la familia tradicional y se puede notar con la gran cantidad de organizaciones Pro Vida y Familia presentes también en la OEA”. Cabe destacar que la comitiva de la AEL asistió a la inauguración de la Asamblea donde también estuvo el presidente de la República de Colombia, Ivan Duque, la vicepresidente del Equipo de Gobierno, los Cancilleres y Embajadores de la OEA y en todas las reuniones de sesiones oficiales.

Fuente: AEL / Edición: Actualidad Evangélica

Noticia relacionada:

. [La Alianza Evangélica Latina presente por tercer año consecutivo en la Asamblea de la OEA \(28/06/2019\)](#)